

## Herren Kreisliga A Gruppe 1

TTF Kappel III : TTC Ebersweier  
Samstag, 25.02.2023, 18:30 Uhr

### Kein Sieger im Duell der TTF Kappel III gegen den TTC Ebersweier

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Kreisliga A Gruppe 1 entführten die Gäste des TTC Ebersweier in ihrem 11. Saisonspiel beim 8:8 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf bei der TTF Kappel III. Der Gastgeber profitierte dabei von einem starken unteren Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Wie knapp es im Punktspiel am Samstag wirklich zugeht, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 32:32. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann das Schlussspiel Sagan / Laible. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler von der TTF Kappel III um die Nummer 1 Nico Bing nun 14 Pluspunkte in der Tabelle.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Trotz 1:0 Satzführung verloren Bing / Kern ihr Spiel gegen Möller / Gütle letztlich in vier Sätzen. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Burkart / Porstner über die 1:3-Niederlage gegen Sagan / Laible hinweggetröstet werden mussten. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Gruseck / Hechinger die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nico Bing verpasste es dann indes mit einem 1:3 gegen Andreas Laible, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Die gewinnbringende Taktik fehlte anschließend Patrick Kern bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Daniel Sagan ab dem ersten Ballwechsel. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Stephan Burkart hatte seinen Gegner Christian Gütle beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gab Klaus Porstner bei einer 2:0-Führung die anschließenden Sätze gegen Enrico Möller noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an der Reihe. Nicht einen Satzgewinn überließ Moritz Gruseck seinem Gegner Meinrad Meier beim ungefährdeten 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Florian Hechinger hatte im Einzel gegen Hermann Bruder am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Nico Bing bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Daniel Sagan dann doch niedergedrungen worden. Patrick Kern gelang es am Nachbartisch Andreas Laible zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er das Match trotz eigentlicher Außenseiterrolle doch gewinnen konnte. 11:9 (Kern) bzw. 9:5 (Laible) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Eher wenig Gegenwehr bekam Stephan Burkart bei seinem Sieg in drei Sätzen von Enrico Möller. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Klaus Porstner gegen Christian Gütle. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Porstner nun bei 10:9, während Gütle bislang 10 Siege und 5 Niederlagen zu verzeichnen hat. 2 Sätze lang fand Moritz Gruseck gegen Hermann Bruder keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel doch noch mit 10:12, 7:11, 11:3, 11:6, 11:9 gewann. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Gruseck zu Ende ging. Glücklicherweise über seinen Fünf-

Satz-Sieg gegen Meinrad Meier war der Gastgeber Florian Hechinger. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im entscheidenden Schlussspiel war die Spannung nun zu greifen. Bei der wenig später folgenden 1:3-Niederlage gegen Sagan / Laible hatten Bing / Kern nur im ersten Satz eine Chance. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der TTF Kappel III geht es nun im nächsten Spiel am 04.03.2023 gegen den TTC Gengenbach, während der TTC Ebersweier am 04.03.2023 gegen den TTC Langhurst antritt.

**Statistik:**

**TTF Kappel III**

Doppel: Bing / Kern 0:2, Burkart / Porstner 0:1, Gruseck / Hechinger 1:0

Einzel: N. Bing 0:2, P. Kern 1:1, S. Burkart 2:0, K. Porstner 0:2, M. Gruseck 2:0, F. Hechinger 2:0

**TTC Ebersweier**

Doppel: Sagan / Laible 2:0, Möller / Gütle 1:0, Bruder / Meier 0:1

Einzel: D. Sagan 2:0, A. Laible 1:1, E. Möller 1:1, C. Gütle 1:1, H. Bruder 0:2, M. Meier 0:2